



Regresa el 'mexican moment': optimismo sobre la economía nacional

La sostenida **recuperación** de la economía norteamericana y en general un más **favorable entorno internacional**, así como la fortaleza de las exportaciones de automóviles y en especial el mayor apetito generado entre los inversionistas luego de la aprobación de las reformas estructurales permiten vislumbrar a especialistas y organismos nacionales y extranjeros un mejor desempeño de la **economía mexicana** en el año que está por iniciar.

Para el Instituto Mexicano de Finanzas (Imef), por ejemplo, el “**momento mexicano**” está de regreso tras la aprobación de reformas como la hacendaria y la energética que, prevé, permitirán en el mediano plazo alcanzar tasas de crecimiento de 5 a 6%, atraer más inversiones y generar los empleos que el país necesita.

Bank of America Merrill Lynch, por su parte, considera que la reforma más importante es la energética, pues al abrir los contratos a capital privado en el sector energético, que por años estuvo cerrado, se cambia sustancialmente el panorama para México. “La riqueza que tenían guardada puede salir”, indica.

De hecho, Standard & Poor's subió la calificación de deuda soberana de nuestro país a largo plazo a **BBB+** desde **BBB**, bajo el argumento de que las reformas energética y fiscal aprobadas recientemente mejoran el panorama para nuestra economía.